

El Colegio de Abogados asesorará a sus socios sobre nuevas tecnologías

La junta de gobierno pone en marcha una comisión específica, como prometió en la campaña electoral

Lucas BLANCO Asesorar a los colegiados en materias como digitalización, protección de datos, ciberseguridad o las tecnologías de la información. Con ese objetivo presentó ayer la junta de gobierno del Colegio Oficial de Abogados su nueva comisión de Nuevas Tecnologías, un órgano demandado por los socios y cuya creación era una de las principales promesas con las que Luis Albo concurrió a las elecciones a decano celebradas el pasado mes de abril.

El nuevo organismo estará presidido por la letrada Alejandra Riesgo Paredes, diputada cuarta de la Junta de Gobierno, mientras que Marisa Nevado ostentará la vicepresidencia y Sonia de la Paz ejercerá de coordinadora y direc-

tora de la misma. También formarán parte de la misma, los colegiados Marta Tamargo, Javier Núñez Seoane, José Daniel Portomeñe, Eneko Ariz, Ignacio J. Pérez y Lucía Modroño.

Para Albo, la adaptación a las nuevas tecnologías es una de las prioridades para que los letrados puedan mejorar sus servicios. "Hay que estar al día porque los avances son muy rápidos y nuestra profesión no es ajena a estos cambios", explicó el decano nada más ser elegido como sucesor de Nacho Cuesta al frente de la institución integrado por más de 4.000 abogados.

Entre las acciones concretas que impulsará la nueva comisión está la de organizar formaciones periódicas sobre los nuevos avan-



Por la izquierda, Marta Tamargo, Eneko Ariz, Sonia de la Paz, Javier Núñez Seoane, Marisa Nevado, Ignacio Arévalo y Alejandra Riesgo. | LNE

El nuevo órgano estará presidido por la letrada Alejandra Riesgo y tendrá nueve integrantes

ces tecnológicos aplicables a la profesión. Del mismo modo, se encargarán de ampliar los servicios tecnológicos del colegio. La meta de estas mejoras es hacer más ágiles los trámites y la comunicación entre los órganos directivos de la institución y sus socios. "Cada vez hacemos más formaciones mediante videocon-

ferencias o vídeos en directo", subraya Albo sobre los beneficios de no quedarse atrás en el uso de herramientas digitales.

Una vez cumplido este compromiso, Albo se centrará ahora en satisfacer otras promesas como dar más protagonismo en la organización a los letrados jóvenes.